



Peggy Johanssen, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Peggy Johanssen (1918-2014), Intronisé en 1990.

Née en 1918, Peggy Johanssen est la fille du célèbre Jackrabbit Johanssen. Elle remporta de nombreuses compétitions de ski durant les années 1930. Elle gagna notamment la descente de la compétition du Red Birds Ski Club à St-Sauveur en 1933. Elle gagna la descente de la course du Club Ski-To en 1935. Elle remporte également le combiné au Championnat du Club de ski Penguins à Saint-Sauveur en 1936. Elle finit première au combiné des femmes de la Kate Smith Trophy à Lake Placid aux Etats-Unis en 1938. Elle gagna aussi le Championnat du Québec au combiné du Mont Tremblant en 1939. Enfin, elle remporta les honneurs lors des compétitions McGill – Darmouth en 1941.

Peggy Johanssen (1918-2014), Inducted in 1990.

Born in 1918, Peggy Johanssen was the daughter of the famous Jackrabbit Johanssen. She won many competitions during her ski's career. She won the downhill of Red Birds Ski Club at St-Sauveur in 1933. She won the downhill of the Club Ski-To in 1935. She also won the combined Championship of the Penguins at St-Sauveur in 1936. She won the ladies Combined of Kate Smith Trophy at Lake Placid (N.Y.) in 1938 and the Quebec's Championship, Combined of Mont-Tremblant in 1939. At last, she won the combined of the McGill – Darmouth competition in 1941.